奈良まほろば館 プロモーションイベント 報告

イベント名:「さくらいの魅力再発見!~大和さくらいブランド認定品はコレだ!~

実施期間:平成28年1月28日(木)~2月9日(火)

(概要)

桜井市をもっと知っていただこうと新たに「大和さくらいブランド」認定事業が始まりました。桜井市にある「桜井らしさ」の個性と魅力を持った様々な素晴らしい産品の中から桜井に関連する物語性のあるものや品質の良いもの、独自性のあるものなどから選考した7品を2週間にわたって奈良まほろば館の展示スペースをお借りしてご紹介しました。

また、関連する桜井市の観光資源についてあわせてもご紹介し、桜井市の持つさまざまな魅力を語るトークイベントと移住促進セミナーを期間中に開催しました。

期間中は、「名物みむろ(最中)」、「柿の葉すし山の辺」、「貴醸酒」、「古代米酒 卑弥呼の里」、「女夫饅頭」の5品を販売しました。「名物みむろ(最中)」と「柿の葉すし山の辺」は以前より奈良まほろば館にて販売されていることもあるためか、売れ行きは順調でした。「貴醸酒」、「古代米酒 卑弥呼の里」および「女夫饅頭」はネームバリューがないためか苦戦したとのことです。

「うさぎまんじゅう」と「三輪の月バーガー」については、今回出品いただけませんでしたが、別途実施したトークイベントにおいて、参加者に「うさぎまんじゅう」の試食をしていただいたところ、とてもかわいらしくおいしいとの感想をお聞きしました。

また、2月7日に実施された「移住促進セミナー」においては、初瀬地区における移住促進がテーマであったため、「女夫饅頭」の試食をいただき好評でした。

















トークイベントについて

実施日: 平成28年1月30日(土) 午後2時~3時

タイトル:「テリー植田氏が解説!さくらいの魅力再発見」

講師: テリー植田氏(桜井市地域ブランド認定推進委員)

まりこふん氏(古墳シンガー)

参加者: 55名

(内 容)

ソーメン次郎としても活躍されている市地域ブランド認定推進委員であるテリー植田氏と古墳シンガーのまりこふん氏によるトークイベントを実施。大和さくらいブランド認定品の紹介と、桜井市のさまざまな魅力について熱く語っていただきました。参加者は、全員が桜井市を訪問されたことがある方々で、「また行きます!」と沢山の方にお声掛けいただきました。イベント後は講師自らが大和さくらいブランド認定品の販売をお手伝いくださいました。

